

COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN No. 064/2023







Se posiciona OPLE

Veracruz con el proyecto "Feria de la Democracia"

• Generar una cultura democrática más informada y fortalece la educación cívica, objetivos del proyecto "Feria de la Democracia"

Xalapa, Veracruz, 22 de septiembre de 2023. Con una importante participación de jóvenes, adultos y adultos mayores se realizó la séptima "Feria de la Democracia" del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), ahora en la capital del Estado. Este proyecto se impulsa desde la Comisión Especial para la Promoción de la Cultura Democrática y Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil.

En el paseo de Los Lagos en Xalapa, y apoyándose con juegos didácticos como serpientes y escaleras, loterías, dardos, entre otros, las direcciones y unidades técnicas del OPLE Veracruz explicaron temáticas como democracia, elecciones e igualdad de género, con el objetivo de reforzar los valores democráticos e impulsar la participación ciudadana.

La Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales exhortó a las y los jóvenes que están próximos a cumplir 18 años que votarán por vez primera, a obtener su credencial de elector y participar en las próximas elecciones.

En el mismo tenor, la Presidenta de la Comisión que promueve este proyecto, Maty Lezama Martínez, al dirigirse a las y los jóvenes presentes, expresó la importancia de participar en las elecciones y de ejercer un voto libre, razonado e informado.

Por su parte, la Consejera Electoral e integrante de dicha Comisión, María de Lourdes Fernández Martínez recordó que es imprescindible que las juventudes conozcan sus derechos y los hagan valer.



COMUNICACIÓN SOCIAL

El Consejero Electoral, Fernando García Ramos mencionó que las y los jóvenes son el centro de la democracia y principalmente son las personas que tienen su credencial por primera ocasión, las que más ejercen su voto.

De igual forma, al evento asistió el Consejero Electoral, Roberto López Pérez, quien, junto a sus homólogos, participaron en los juegos y escucharon los comentarios de las y los asistentes.

Para esta edición, se contó con la presencia de las y los estudiantes de escuelas como la Escuela de Bachilleres "Constitución 1917", la Secundaria Federal número 3 "Antolín Torres Mendieta", la Normal Particular "Carlos A. Carrillo" y diversas carreras de la Universidad Veracruzana, quienes disfrutaron los juegos.